

Ihr wünscht euch eine  
blühende Überseestadt?



Kommt zum PflanzMob!  
Mittwoch, 8. Dezember,  
Überseepark am Ufer

Liebe Nachbar:innen,

eure Hilfe und Hände sind gefragt!  
Höchste Zeit, Blumenzwiebeln für das  
nächste Jahr zu pflanzen!

Unser Plan:

Krokuszwiebeln verbuddeln, Punsch  
trinken am leuchtenden Tannenbaum  
und darüber schnacken, was euch an  
der Überseestadt so besonders gefällt.  
Wir laden ein zur gemeinsamen Pflanz-  
aktion! Bringt die Blumenzwiebeln mit  
und kommt am 8. Dezember 2021 in  
der Zeit von 16 bis 18 Uhr zum Übersee-  
park am Ufer.

Oder ihr kommt hier her:

Mi, 15. Dezember 2021 / 16 bis 18 Uhr  
im Innenhof Marcuskaje,  
Konsul-Schmidt-Straße 43

Do, 16. Dezember 2021 / 16 bis 18 Uhr  
auf der Überseewiese

Info: [www.kultur-vor-ort.com](http://www.kultur-vor-ort.com)

Tel.: 0421 98 99 700

Ab 2022 wird Kultur Vor Ort e. V. in der Übersee-  
stadt eine Anlaufstelle aufbauen, die dazu dient,  
gemeinsam mit Nachbar:innen der Überseestadt  
über Projekte und Programme nachzudenken, die  
vor Ort fehlen: für alle, die gern in der Übersee-  
stadt leben und arbeiten. Schon für einen gelungen  
Start wünschen wir uns viele blühende Plätze.  
Ihr auch?

Gefördert durch: Senatorin für Soziales,  
Jugend, Integration und Sport